

1.Oktober 2021

Fulminanter Oktoberbeginn

Meine Kinder, es brodelt im Untergrund weltweit! Die manipulierten Wahlen werden auch immer weiter entlarvt, nur hapert es noch ein wenig am Mut der Medienleute, die sich noch nicht so richtig trauen, die Wahrheit ans Tageslicht zu bringen. Ihr werdet aber im Oktober einiges erleben und je nachdem, wie weit die Menschen weiter aufwachen und sich nicht mehr von den Lügengeschichten der öffentlichen Medien einlullen lassen, kommt auch immer mehr der Wahrheit ans Tageslicht. Ihr, als Meine verlängerten Arme auf Erden, seid mit euren freiwilligen, täglichen guten Taten, wichtige Helfer auf Erden. Alles wird gut! Amen.